

# Margarete Thilmann



geboren: 1965 in Mayen

Beruf: Ärztin für Innere Medizin mit Spezialisierung auf Nierenerkrankungen.  
seit 2008 bin ich in Cochem und in Zell in Teilzeit tätig

Familie: verheiratet mit Christoph Thilmann und Mutter zweier Kinder

## **Ehrenamtliche Tätigkeiten:**

Mitglied im Stadtrat Weißenthurm seit 2014

Vorstandsmitglied der FWG Weißenthurm (Kassiererin)

Vorstandsmitglied DRK Ortsverein Weißenthurm (2. Vorsitzende)

singe im Kirchenchor und bin neuerdings im Vorstand als Beisitzerin

## **Warum bin ich in der FWG:**

weil ich mich in Weißenthurm engagieren und aktiv unser aller Umfeld mitgestalten möchte

## **Wofür möchte ich mich besonders einsetzen:**

- für ein lebenswertes, gesundes Umfeld in Weißenthurm
  - sauberer, sicherer, grüner
- für einen freundlichen und respektvollen Umgang miteinander
- Stärkung eines sicheren Fahrradverkehrs zum Wohle der Umwelt
  - und damit auch für die eigenen Gesundheit

